

# Influenza-Impfung für medizinisches Personal

Die Erfahrungen der letzten Influenza-saison mit den vielen Erkrankungen, Todesfällen aber auch dem damit verbundenen Personalausfall in sächsischen Krankenhäusern haben gezeigt, wie wichtig die Impfung gegen Influenza gerade für medizinisches Personal ist. Auch wenn die Impfung keinen hundertprozentigen Schutz bietet, so ist sie neben der Beachtung der allgemeinen Hygieneregeln die beste Präventionsmaßnahme, über die wir verfügen. Ich appelliere daher an alle medizi-

nischen Mitarbeiter in Kliniken, Arztpraxen und in allen anderen Einrichtungen: Lassen Sie sich gegen Influenza impfen! Nutzen Sie die Möglichkeit, um sich selbst und Ihre Patienten zu schützen! Als medizinisches Personal haben Sie eine besondere Verantwortung. Nehmen Sie sie bitte wahr! ■

Barbara Klepsch  
Sächsische Staatsministerin für Soziales und  
Verbraucherschutz

